

Un exercice de préparation en cas de désastres naturels est organisé a Cuba



La Havane, 16 mai, (RHC).- Des représentants de divers organismes du Conseil de la Défense, des Forces Armées Révolutionnaires et du Centre National des Recherches sismologiques participent ce samedi à l'Exercice Séismes 2015, dont le but est de réduire les vulnérabilités face aux tremblements de terre de grande magnitude et des raz de marée, notamment dans l'Est du pays.

Cet exercice est le prélude d'un autre qui est organisé cette fin de semaine dans tout le pays Meteoro 2015 dans le but de prendre toutes les mesures et préparer la population en cas de désastres naturels. L'efficacité des mesures adoptées l'année dernière et les réponses données à des situations d'urgence, le rôle des institutions de surveillances de ces phénomènes, le fonctionnement des systèmes d'alertes précoce sont analysées aussi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56162-un-exercice-de-preparation-en-cas-de-desastres-naturels-est-organise-a-cuba>



Radio Habana Cuba